

Gelebte Inklusion beim TSV Kuppingen

Im Rahmen der Rasenplatzeinweihung organisierte der TSV Kuppingen am Sonntag, den 7. August 2022 ein Inklusionsspiel zwischen einem gemischten TSV-Team und der Dorfgemeinschaft Tennental.

Dieses Spiel wurde gefördert durch den „Herrenberger Projektpool“, ein Förderprogramm für Bürgerinnen und Bürger mit Projektideen. Der Projektpool ist eine Idee von Engagierten und der Stadt Herrenberg, die ihn gemeinsam betreiben.



Unser Ziel war es, den Spielern und Fans mit Handicap aus dem Tennental sowie deren Angehörigen eine Freude zu machen und ihnen die Möglichkeit zu geben, sich aktiv am Fest zu beteiligen. Des Weiteren war es uns wichtig den vielen Gästen auf dem Sportgelände die klare Botschaft zu übermitteln, dass ein gemeinsames Miteinander ganz einfach sein kann und dies die Normalität ist.

Das gelang auch ganz hervorragend. Nachdem sich die Spieler und Betreuer bei einem Mittagessen und Getränken im Festzelt stärkten und zusammen mit den vielen anderen Gästen der Blasmusik vom Musikverein zuhörten ging es an die Spielvorbereitung. Es war der allererste Tag an dem auf dem neuen Rasenspielfeld Fußball gespielt wurde und die Freunde der Dorfgemeinschaft Tennental waren mitten drin und voll dabei.

Das durchaus abwechslungsreiche gute Spiel endete mit einem gerechten 4:4 Unentschieden.

Das Fazit lautet ganz klar:

Viele Tore, viele glückliche Gesichter und sehr viel „gemeinsames Miteinander“.

Vielen Dank auch an den SV Deckenpfronn für die Koordination und die seit vielen Jahren durchgeführte Kooperation mit den „Tennental-Kickern“ – das hat allergrößten Respekt verdient!



Gemeinsames Teamfoto beim Spiel „TSV-Team“ - „Dorfgemeinschaft Tennental“ (4:4)